

# Herzlichen Dank zum Abschied von Georg Suremann

Wir bedanken uns sehr für die wunderschönen Trauerkarten, die uns erreichten. Die Sorgfalt und Wärme sowie die individuelle Art, wie die Kondolenzkarten geschrieben wurden, berührten uns zutiefst. Es tat so gut, diese liebevolle Anteilnahme zu spüren.

Wir bedanken uns für jede Umarmung, jedes trostspendende Wort, jede warmherzige Geste der Anteilnahme. Auch die traumhaften Blumen und grosszügigen Spenden für die Hilfswerke erwärmten unser Herz.

Wir fühlen uns getröstet, in unserem grossen Verlust verstanden und sehr wertgeschätzt.

Herrn Dr. Schmiedeskamp von der Pneumologie und dem Team der Palliative Care vom KSW sowie Frau Dr. Sonderegger gehört unser herzlichster Dank für die phänomenale Betreuung. Auch jeder einzelnen Person, die Georg Suremann in den letzten Monaten Raum gab, ihm Mut und Wertschätzung schenkte und Hilfe anbot, danken wir von ganzem Herzen.

Wir danken allen, die zur Trauerfeier anreisten und mit uns diese kostbare und sehr wohltuende Zeit des Abschiednehmens teilten. Vielen lieben Dank!